

COMENTARIOS IMPORTANTES Y VARIOS OTROS TEMAS, MIREN PARA COMPRENDER TODO MEJOR

Published 18 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Este es mi primer video después del directo que hice con Gosia en Cosmic Agency el pasado sábado, 14 de octubre. Quiero agradecer a Gosia por invitarme a su canal, lo disfruté mucho. Y también quiero agradecerles a todos por todas las hermosas palabras de agradecimiento y apoyo que recibí. El programa en vivo me hizo sentir mucho más cerca de todos ustedes, sobre todo porque debo mantener mi sección de comentarios cerrada o me abrumaría y no podría escribir todos estos temas y hacer videos con ellos todos los días y en dos idiomas. Todas sus estupendas preguntas también me servirán de inspiración para futuros videos, ya que gracias a ellas podré ver qué es lo que más les interesa.

Quisiera decir unas palabras sobre mis fotografías y mi voz, junto con algunas otras cosas que me gustaría decir hoy, aunque esto es principalmente para las personas que son nuevas en mi canal.

Como la mayoría de ustedes ya saben, no estoy en la Tierra. Estoy en una nave espacial Taygeteana en órbita baja y estoy bajo las reglas y regulaciones de la Federación Galáctica que mantiene a la Tierra y a todos sus habitantes bajo un estricto aislamiento para hacerles creer que están solos en el Universo.

La razón por la que puedo comunicarme, aunque solo estoy usando estos métodos primitivos, es porque la ley principal de la Federación, llamada "Primera Directiva", establece que solo puedo usar tecnología conocida y en uso en la Tierra y no más avanzada o superior a ella. Sin embargo, existen más restricciones al respecto porque, aunque la voz y el video son tecnología humana, mi grupo y yo, así como cualquier otra raza no humana que pueda estar interesada en comunicarse directamente con la humanidad, estamos restringidos a mensajes escritos. Un ejemplo más de esto son los Ummitas que también se comunican solo de forma escrita. Explicaré el porqué en un momento.

Esto significa que estoy fuertemente censurada, primero por la Federación Galáctica y su Primera Directiva, así como por las reglas de YouTube. No se me permite usar mi propia voz. Esta no es mi elección, ya que preferiría simplemente hablar, así que uso los mejores generadores de voz que puedo encontrar. Sé que hay mucho margen de mejora y estoy trabajando en ello, pero es un proceso lento.

En cuanto a mis fotografías, soy yo y así me veo, pero están retocadas, unas más que otras. Esto se debe a que tampoco puedo pasarlas directamente, como tampoco puedo pasar mi voz real, entonces debo degradar su resolución mucho para que pasen y el tamaño de la imagen original con ella, y luego mejorar su resolución usando un software de imagen especial para que sean utilizables. Hasta el día de hoy, está ha sido la única manera de pasar fotografías de aquí para allá.

La Federación Galáctica afirma que solo se nos permite escribir, usar la palabra escrita para nuestros mensajes y nada más, porque cualquier otra cosa sería una

interferencia agresiva contra una civilización emergente y en desarrollo, la humanidad.

Es posible que no sembremos nada directamente, ni siquiera pruebas de nuestra propia existencia y mucho menos mejoras tecnológicas que estén por encima del nivel y la comprensión humanas. Y mostrar una sola fotografía del interior de una nave se considera interferencia, por lo que no está permitido y mucho menos presentar un programa en vivo por YouTube desde aquí, mostrar mi cara y hablar, además de apuntar mi cámara para que todos vean lo que está fuera de mi ventana.

Sé que esto es considerado una excusa por muchos escépticos quienes también afirman que somos demasiado comunicativos para ser reales. Muchos otros también pueden decir que parecemos, actuamos y hablamos de una manera demasiado humana para ser extraterrestres. Dicen que actuamos demasiado como humanos y no los culpo, pero deben saber que nunca he negado ese hecho.

Siempre he explicado que no existe una barrera real entre lo extraterrestre y lo humano, ya que es una zona gris, difícil de definir. He estado en la Tierra y he caminado por sus calles, como lo han hecho muchos otros no humanos y siguen haciéndolo hasta el día de hoy.

Como siempre digo, hay más gente igual a ti fuera de la Tierra, hay más humanidad en el espacio y con ella más Matrix, la misma que en la Tierra, solo que más expandida. Y, como he dicho antes, si hay solo un mensaje que debes llevar contigo de todos mis videos es este: Hay mas personas como tu en el espacio. Los gobiernos de la Tierra, así como sus controladores, quieren ocultarte este hecho.

Nos vestimos de manera similar a ustedes, a veces incluso usamos ropa humana que traemos de allí y también dependemos mucho de los recursos que debemos conseguir de la Tierra para poder seguir estando aquí en órbita, principalmente comida, y esto lógicamente significa que debemos pagar por lo que necesitamos allí abajo.

Venimos de una sociedad holística donde no se usa dinero, donde no hay economía como se entiende en la Tierra, pero mi grupo y yo no estamos allí en este momento. Estamos aquí en una gran lata dando vueltas y vueltas por su planeta, entonces debemos seguir ciertas reglas de vuestra sociedad, como las que dicen que hay que pagar por las cosas y no simplemente agarrarlas con nuestro rayo tractor, ya que eso no sería correcto ni aceptable desde el punto de vista de nuestros estándares éticos de aquí.

Menciono esto porque sé que algunas personas, incluidas algunas cercanas a nosotros, se preguntan por qué no andamos simplemente abduciendo las cosas que queremos o necesitamos, o por qué simplemente no podemos replicar el dinero con nuestras fotocopiadoras avanzadas.

Mi respuesta es que no lo hacemos simplemente porque no es ético desde nuestro punto de vista y estándares. Es una elección y es nuestra elección.

Una vez más, todo esto que acabo de decir puede tomarse como una simple excusa y que así sea. No estoy obligando a nadie a creerme, ni siquiera estoy pidiendo a ninguno de ustedes que confíe en mi palabra. Mi grupo y yo simplemente publicamos esta información para abrir las mentes para quien tenga ojos para ver y oídos para

oír, y en caso de que ayude a alguno de ustedes en su conciencia y camino espiritual, como siempre digo.

La Federación Galáctica asigna una cierta cantidad de dinero a cada una de sus razas miembros que tienen algo que hacer en la Tierra, dinero para operaciones como ellos lo llaman y la cantidad es proporcional a lo que están haciendo, a lo que se necesita.

Hace unos meses, la Federación Galáctica dejó de asignar dinero a los Taygeteanos por completo, por lo que ya no tenemos ningún apoyo monetario de la Federación Galáctica. Y es por eso que necesitamos generar dinero por nosotros mismos y con nuestros propios medios o simplemente entender que debemos regresar a casa.

Sabemos que la Federación Galáctica eliminó todo su apoyo porque somos bastante desobedientes como grupo, al menos en parte, porque somos demasiado comunicativos a través de estos canales de YouTube. Preferimos volvernos aún más resilientes y seguir aquí sembrando información y cuidando nuestras semillas estelares, incluso a pesar de nuestra falta de apoyo de la Federación Galáctica. Esto es algo que todos ustedes deben entender sobre lo que está pasando conmigo y mi grupo.

Saquen de estos videos lo que les guste, lo que les sirva y dejen lo que no. Solo ustedes podrán saber qué y por qué. Y los que sean escépticos, que así sea. Yo también los entiendo, sí... y muy bien. Pero todavía debo poner toda esta información en línea porque esa es la razón por la que mi grupo y yo estamos aquí y es para sembrar información.

Sabemos muy bien que muchas personas toman nuestras ideas e información de manera poco ética, solo para publicarlas en otros lugares y trabajos como suyos. Esto incluye a varios físicos de renombre que de repente y de la nada comenzaron a decir cosas como que el Big Bang nunca existió y que el tiempo no tiene principio ni fin, entre otros innumerables ejemplos, información que salió primero de aquí.

Eso es lo que hacemos, sembramos ideas, pero el proceso funciona en ambos sentidos, ya que las ideas humanas también se siembran en nuestra sociedades y eso no es nada nuevo, ya que ha estado sucediendo durante milenios.

La mayoría de los grupos y razas extraterrestres no necesitan nada de la Tierra, otros sólo necesitan unas pocas cosas, como recursos que toman directamente o lo que sea. Y otros que están más interesados en comprender a los humanos y su cultura necesitan mucho de la Tierra y este es el caso de mi grupo y yo.

Necesitamos comida, recursos y demás y debemos pagar por ello, y eso no nos hace menos extraterrestres. Y esto solo es una prueba de que necesitamos dinero como ustedes y, como dije anteriormente, venimos de una sociedad sin dinero, pero ahora no estamos allí, estamos aquí, por lo que dependemos de la Tierra y todas sus cosas, incluidas sus tiendas de comestibles.

No somos extraterrestres que andan volando en un platillo de plata, vestidos también con un traje de una sola pieza de plata, secuestrando personas para sondearles el trasero. No hay mucho que podamos aprender de un trasero. Somos personas como tú, intentando enviar un mensaje: no estás solo y somos una familia.

En el pasado reciente, muchas personas han dicho que les gusta nuestra información, pero no les gusta nuestro drama. Lo entiendo, pero debo afirmar firmemente que no estamos generando ese drama. Son las personas en la Tierra que estuvieron en contacto con nosotros, entre otros, quienes lo están generando por la falta de comprensión sobre nuestra situación general y por las expectativas equivocadas que ellos mismos se generaron y que nosotros no cumplimos.

Básicamente, todo ese circo no es otra cosa que la vida misma, siendo exagerada y dramatizada por terceros, no por nosotros. Y esta es una razón más por la que tuve que iniciar este canal de YouTube donde podemos comunicarnos con ustedes directamente sin utilizar intermediarios. Pero esto no significa que no estemos profundamente agradecidos con las dos personas que nos han acompañado a lo largo de este largo proceso de aprendizaje. Gracias Robert de Despejando Enigmas en español. Y gracias Gosia de Cosmic Agency en inglés y también en español.

Muchos otros dirán que no hay pruebas y expliqué antes por qué no puede haber pruebas. Además de que nunca hay pruebas suficientes sobre extraterrestres para la gente, como expliqué en mis videos anteriores. Y debe ser así, porque el escepticismo general en realidad nos está protegiendo. De lo contrario, sus gobiernos y la propia Federación Galáctica nos habrían cerrado, bloqueado o cancelado desde hace mucho tiempo. Entonces, las personas que piensan que somos falsos, en realidad nos están protegiendo y son de gran ayuda. Gracias a todos.

Y para aquellos que dicen que les estamos engañando y que estamos dañando a la ufología, todo lo que puedo decir es que también están dañandola porque han generado un monopolio de sanciones gubernamentales sobre la verdad. Ellos tienen derecho a decidir lo que deben, pero nosotros también, y son las personas, ustedes, los oyentes, quienes deben unir las piezas y tomar una decisión sobre lo que realmente está sucediendo en torno a este tema. O de lo contrario, esas personas estarían atacando la libertad de expresión que tan elocuentemente dicen querer proteger, cayendo a la vieja estrategia del gobierno que puedan decir lo que quieran siempre y cuando vaya con sus lineamientos.

Y no, no escucho a ninguna de esas personas. Lo digo solo de manera retórica, porque soy consciente de lo que les pasó a otros miembros de mi grupo en el pasado e incluso en el pasado reciente. No miro otros canales de YouTube que hablen de extraterrestres y mucho menos los que hablan de mi grupo. Debo permanecer aislada para poder hacer mi trabajo, sembrando tanta información como pueda, y el directo del sábado fue una excepción necesaria que disfrute mucho.

Y hay una prueba, nos guste o no, y es la información misma y el gran volumen de ella, así como el hecho de que no ha parado y simplemente sigue llegando. La información en sí es lo importante aquí.

También quiero agradecer a todos mis amigos Taygeteanos y a todo el equipo Taygeteano que han sido mi familia y mi apoyo y sin los cuales no podría haber desarrollado este canal de YouTube. También quiero agradecer a las otras dos Swaruus aquí, Athena y la pequeña Sophie, que tanto me han ayudado y que son mi familia directa. Gracias a todos.

Pero las palabras de agradecimiento más importantes que debo decir hoy son para todos ustedes que amablemente siguen mis videos todos los días. Me siento muy

apoyada por todos ustedes. Gracias amigos míos. Los quiero mucho a todos. Y como siempre digo, gracias por ver mis videos y hasta la próxima. Pero gracias por ver este video en particular ya que contiene muchas cosas que necesitaba expresar.

Cúdense y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu